



## Bravo aux 4 élèves lauréats du concours

publié le 27/05/2019

### Mendeleïev

Le mercredi 22 mai, Assia, Clara, Léandro et Raphaël ont soutenu oralement leur projet sur les 150 ans du tableau périodique des éléments chimiques.

Dans un des amphithéâtres de l'Université de Bordeaux, devant 70 autres élèves (dont une majorité de Lycéens) ces élèves de troisième ont réussi leur oral ! Après un atelier sur les découvertes de Mendeleïev et des précisions sur les utilisations des éléments dans les recherches et les objets d'aujourd'hui, la remise des prix a couronné leur projet par la plus haute marche du podium pour la réalisation du projet et du compte rendu scientifique en collège.



Merci à l'association de l'Union Des Professeurs de Physique et de Chimie (ainsi qu'au sponsor CASIO pour les superbes calculatrices remportées) de permettre aux

élèves de vivre de telles aventures... Ci dessus une photo prise du tableau de Mendeleïev avec les échantillons de matières...



Académie de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.